

Décembre 2024

Travailleurs, résistons face au greenwashing!

L'enjeu environnemental n'est pas un jeu!

La CGT FAPT dénonce avec force le greenwashing qui s'installe dans notre quotidien au sein du Groupe La Poste.

Le développement durable ne peut être un simple outil de communication, il doit être au cœur de l'action!

Pour nous, la question est simple :

Que fait La Poste pour l'environnement, audelà des discours ?

L'acheminement des colis est un élément crucial dans la transition écologique. Nous ne pouvons pas accepter la prolifération des camionnettes livrant les mêmes quartiers, parfois même les mêmes adresses!

Chaque entité du Groupe (La Poste, DPD, Colissimo, Chronopost, log'issimo) se partage le même espace sans véritable coordination. Ce n'est pas seulement inefficace, c'est aussi un désastre pour notre environnement!



Il est temps d'agir!

Nous exigeons la mutualisation des services de livraison pour éviter la multiplication des trajets. Un seul livreur par quartier, pourquoi pas ? C'était la norme avant la casse des PTT. Restituer cette logique, c'est faire un pas en avant vers un service universel responsable.

NE LAISSONS PAS LE PATRONAT TRANSFÉRER L'IMPACT ÉCOLOGIQUE SUR LES USAGERS !

La fermeture des bureaux de poste et des relais colis se traduit par un dumping écologique que nous refusons. Ce choix patronal est inadmissible et doit cesser immédiatement! La CGT FAPT rappelle que cela ne fait qu'externaliser les coûts environnementaux sur les plus vulnérables : les usagers et les salariés.

NOUS SOMMES DES ACTEURS DE CHANGEMENT!

Nous devons défendre les filières de recyclage comme « Nouvelle attitude, Recygo ». La Poste ne peut pas se vanter de collecter le papier usagé, etc. tout en envoyant ce dernier à des milliers de kilomètres ou en l'incinérant. C'est inacceptable! La Chapelle d'Arblay, un joyau du recyclage, a été sacrifiée sur l'autel de la rentabilité. Nous exigeons sa réouverture pour garantir un recyclage local et responsable!

ENSEMBLE, NOUS PROPOSONS DES SOLUTIONS CONCRÈTES:

- ❖ Maintien des centres de distribution et bureaux de Poste près des usagers.
- Mutualisation des moyens de transport et ré internalisation des services de distribution.
- Réduction des déchets en limitant les emballages et mise en place d'une filière de recyclage nationale.
- Organisation des flux pour diminuer le nombre de livraisons à une même adresse.
- Promotion de transports écoresponsables, notamment ferroviaires et fluviaux.
- Consultation des travailleurs sur leurs besoins en matière de mobilité.
- Développement d'outils numériques durables, orientés vers le bien-être des postiers.
- ❖ Le maintien de l'usine à la pointe de la technologie de la Chapelle Darblay qui recycle l'équivalent de tri de 25 millions d'habitants et des entreprises.
- ❖ La création d'un pôle financier public, fondé sur la satisfaction de tous les besoins fondamentaux des particuliers comme : la participation à des prêts aidés pour les petites et moyennes entreprises. Le financement de la recherche pour relever le défi majeur de l'enjeu environnemental.

NOUS NE LACHONS RIEN!

Engageons-nous ensemble pour la protection de notre planète et de ses habitants! Le greenwashing ne doit pas devenir la norme. Ensemble, faisons entendre notre voix et construisons un avenir durable et juste pour tous!

Découvrez nos 22 propositions pour faire face aux enjeux industriels et environnementaux sur : https://ie.cgt.fr/proposition/

Rejoignez-nous dans ce combat pour un avenir meilleur!

Le 12 décembre la CGT FAPT appelle l'ensemble des travailleurs du Groupe La Poste à s'engager dans la mobilisation dans la journée d'action pour la ré industrialisation, l'emploi, les services publics, de transition sociale, écologique et de la protection de la planète et de ses habitants.



